

10. Mai 2007

## MINISTERIN SETZT ZEICHEN FÜR DAS EHRENAMT



## Kinder assistieren der Ministerin

**Bamberg** - Überraschenden Besuch von einer leibhaftigen Staatsministerin bekamen die Kinder der Klasse 4 a der Domschule gestern während ihres Zirkustrainings im Zelt im Teufelgraben. Die Mädchen und Jungen unterbrechen daraufhin kurzerhand ihr Training und assistierten Bayerns Sozialministerin

Christa Sigwens bei der Vorstellung der neuen Bayerischen Ehrenamtsversicherung (ausführlicher Bericht auf der Frankensseite). Eigentlich sollte der Pressetermin im Freien stattfinden, doch dann brachte Regen das Programm durcheinander und trieb Gastgeber und Medienvertreter ins trockene Zelt. Foto: Matthias Puch